

kdvz Rhein-Erft-Rur

GovTech Tag 2023

[19.10.2023] Mit dem GovTech Tag 2023 will die kdvz Rhein-Erft-Rur Verwaltungen und Start-ups näher zusammenbringen. Die innovativen Tech-Unternehmen präsentieren ihre Ideen, Projekte und Produkte rund um die Verwaltungsdigitalisierung, auch Raum für Networking ist vorgesehen.

Start-ups können als Innovationspartner den digitalen Wandel der öffentlichen Verwaltung deutlich voranbringen – doch wie kommen GovTech-Start-ups und Kommunalverwaltungen zusammen? Mit ihrem GovTech Tag 2023 am 12. Dezember will die kdvz Rhein-Erft-Rur genau das erreichen. Das kommunale Rechenzentrum, das für drei Kreise in Nordrhein-Westfalen zuständig ist, hat zu dem Präsenztermin eine Vielzahl von Start-ups eingeladen, die in kurzen Pitches ihre Lösungen vorstellen und für anschließende Fragen und Diskussionen zur Verfügung stehen werden. Im Austausch nach den Vorträgen oder auch in Gesprächen an den Ständen sollen kommunale Vertreterinnen und Vertreter Kontakte zu jungen, innovativen Unternehmen knüpfen – oder auch gemeinsam Digitalisierung neu oder anders denken, so die kdvz.

Organisiert wird die Veranstaltung von dem GovTech-Unternehmen Public, der Open-Government-Stelle des Landes, Open.NRW, dem Dachverband Kommunaler IT-Dienstleister in NRW (KDN) und der kdvz Rhein-Erft-Rur. Die Themen sind noch offen: „Das Programm schneiden wir auf Ihre Wünsche zu“, versichert die kdvz und bittet darum, mit der Anmeldung auch Anregungen für Programmwünsche mitzuteilen. Das endgültige Programm soll in den kommenden Wochen veröffentlicht werden. Die Veranstaltung richtet sich vor allem an Kommunalverwaltungen, die Teilnahme ist kostenlos.

(sib)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Start-ups, GovTech